

知財の広場

全国初の「ビジネス・コート」誕生

特許庁の広報誌「とっきょ」からの紹介です。

「ビジネス・コート」はご存じでしたか。ビジネスに関連する訴訟を集中的に受け持つ裁判所のことです。2022年10月に、東京都目黒区で全国で初めて誕生しました。

特許など知財に関する訴訟を扱う高等裁判所の「知的財産高等裁判所」、そして東京地方裁判所でビジネス関連訴訟を扱う「商事部」「知的財産権部」「倒産部」の3部署が、東京・霞が関から中目黒に移転し、機能が集約されたそうです。

ビジネスに関連する訴訟における知見やノウハウを一拠点に集積、審理の充実・迅速化を図ることが目的です。



URL : https://www.jpo.go.jp/news/koho/kohoshi/vol55/07_page1.html

ビジネス・コートでは、迅速で質の高い紛争解決を目指しており、裁判書類の提出がオンラインで可能になり、裁判手続のデジタル化の推進、そしてビジネス訴訟のグローバル化が進む中、オンラインでの手続が円滑に進められるようウェブ会議用のITブースが設置され、ビジネス・コートを中心に審理されることになるとのことです。知財裁判にもIT化の推進が目に見えてきてます。

吉井映滋（知財ナビゲーター）